

CANDIDATS DE LA DROITE RÉPUBLICAINE ET DU CENTRE

# LE COURAGE DE L'INDÉPENDANCE

Madame, Monsieur,

Le 30 juin et le 7 juillet, vous élirez votre député.

Pour la ville de Tours, vous pouvez faire le choix d'un binôme qui allie renouvellement, expérience et proximité.

uppléante Marion NICOLAY CABANNE

Vous connaissez Marion NICOLAY CABANNE, 48 ans élue à la ville et la métropole de Tours et ancienne première adjointe. Elle s'occupait plus particulièrement de l'action sociale et des associations. Elle travaille aujourd'hui dans un hôpital, au sein d'une équipe de soins palliatifs. Mariée, elle est mère de trois enfants.

Quant à moi, **Lucas JANER**, je saurai porter vos préoccupations locales à l'échelle nationale. Âgé de 26 ans, j'habite depuis mon plus jeune âge dans la métropole de Tours. Depuis 2022, je travaille comme collaborateur parlementaire à l'Assemblée nationale, notamment sur notre système de santé et nos finances publiques. S'engager dans la vie publique, c'est s'engager pour l'intérêt général. Dans ce même esprit, je suis également réserviste de l'armée de terre.

#### Vous pouvez nous faire confiance.

La qualité de vie des Tourangeaux se dégrade, c'est la raison pour laquelle nous nous battrons pour améliorer la sécurité dans nos rues, en obtenant plus d'effectifs de police dans nos commissariats et en agrandissant notre maison d'arrêt.

Tours est une ville d'arts et d'Histoire. Notre socle nous rassemble : patrimoine culturel, musique notamment classique, arts religieux, histoire... Nous avons besoin de transmettre cette culture à nos enfants, c'est la raison pour laquelle nous défendrons à l'échelle nationale les classes à horaires aménagés musique (CHAM) et danse du Conservatoire de Tours que je connais bien, ainsi que l'Orchestre symphonique régional de l'Opéra.

Malgré le contexte politique chaotique, ne cédons pas pour autant au « bruit et à la fureur » des populistes.

L'extrême-gauche est prête à toutes les compromissions. Cette gauche va jusqu'à s'allier avec une formation politique antisémite qui refuse de considérer le Hamas comme une organisation terroriste. Il y a ensuite le chaos de l'extrêmedroite avec qui nous avons toujours refusé toute alliance. Le programme économique de Mme Le Pen et de M. Bardella mettrait la France en faillite. Ils veulent priver la France du levier européen pour relever les défis du XXIème siècle. Non financés, les programmes de l'extrême-gauche comme de l'extrême-droite conduiraient à des augmentations massives de vos impôts.

Notre vision pour la France est celle portée par une droite courageuse, républicaine et indépendante.

Le Président de la République, et sa majorité, ne sont pas parvenus en 7 ans à rétablir les comptes publics, réaffirmer l'autorité de l'Etat et mener des réformes structurelles. Pourquoi y parviendraient-ils maintenant ? Il existe une autre voie : la droite républicaine et responsable. Dans le chaos ambiant, la modération et l'indépendance sont des vertus essentielles.

Vous pourrez compter sur nous, choisissez la droite républicaine!

Lucas JANER **Titulaire** 

Marion NICOLAY CABANNE Conviction Suppléante





## ÉLECTIONS LÉGISLATIVES

30 Juin & 7 Juillet 2024 1<sup>ère</sup> circonscription d'Indre-et-Loire



Le 30 juin, mobilisons-nous autour de quelques grandes propositions essentielles au redressement du pays :



## ÉNERGIE

Soutenir l'énergie nucléaire : nous réduirons le prix de l'électricité en relançant notre filière nucléaire, source d'énergie décarbonée. La transition écologique passera par la construction de nouvelles centrales nucléaires, conformément aux recommandations scientifiques.



#### **COMPTES PUBLICS**

Mettre de l'ordre dans nos comptes publics, pour revenir en dessous de 3% de déficit en 2026 ou 2027, par une baisse des dépenses publiques.



#### POUVOIR D'ACHAT

Réindustrialiser la France pour la prospérité et le pouvoir d'achat : il faut notamment taxer les importations qui ne respectent pas nos normes environnementales par l'élargissement de la taxe carbone aux frontières de l'Union Européenne. Les pays pollueurs doivent payer.



## ÉDUCATION & SANTÉ

Réformer en profondeur l'éducation et la santé : nous voulons donner de l'autonomie aux établissements scolaires, revenir aux savoirs fondamentaux, limiter les intervenants extérieurs et rétablir le mérite. Les professionnels de santé doivent être débarrassés de nombreuses tâches administratives. Nous sommes d'accord avec eux sur le fait que donner la mort ne saurait être considéré comme un soin.



#### **IMMIGRATION**

Maîtriser l'immigration incontrôlée : nous réduirons l'attractivité de notre modèle social et plaiderons pour que le Parlement vote des quotas migratoires chaque année, en fonction des capacités d'accueil du pays.



### JUSTICE

Reprendre en main la politique pénale : nous créerons de courtes peines de prison immédiatement applicables pour tout délit. Nous nous opposerons à toute légalisation du cannabis, véritable fléau dans nos rues et nocif pour la santé des jeunes.



AVEC LE SOUTIEN DU SÉNATEUR LR JEAN-GÉRARD PAUMIER





